
様式第 1 号（第 6 条関係） 

 

会 議 開 催 結 果 概 要 書 

 

１ 審 議 会 等 の 名 称 市立岸和田市民病院地域医療支援委員会 

２ 開 催 日 時 令和６年 10月 31日（木）14：00 ～ 

３ 開 催 場 所 市立岸和田市民病院 ３階 講堂 

４ 公開・非公開の別 
 

（ 公 開 ・ 非 公 開 ） 

５ 非 公 開 理 由 

  (非公開の場合のみ) 
 

６ 出 席 者 委員 10 名、事務局 11 名 

７ 傍 聴 人 数 

  (公開の場合のみ) 
 ３ 名 

８ 議題及び審議概要 

第１号案件 地域医療支援病院業務報告について 

 ・令和６年度の実績報告（７－８月分） 

第２号案件 市立岸和田市民病院からのご案内 

 ・総合内科再開のお知らせ 

 ・第５回泉州岸和田地域連携フォーラム開催報告 

 ・血管造影装置更新のお知らせ 

 ・市立岸和田市民病院パス大会のご案内 

 

【議事概要】 

１．開会 

２．第１号案件 地域医療支援病院業務報告について 

令和６年度の実績報告（７－８月分）について事務局より報

告。 
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委 員 長：本報告についてご意見ご質問はないか。 

各 委 員：なし 

委 員 長：ご意見なしということで、本案件を終了する。 

 

３．第２号案件 市立岸和田市民病院からのご案内 

①委員より、総合内科再開について報告。 

令和３年４月から非常勤医師による外来診療のみの体制

で、令和６年６月より一時休診していた。令和６年１０月

１日に常勤医師を迎え診療を再開。紹介診療科が不明な症

例、紹介状がない症例、ウォークイン救急患者の診療を行

い、入院診療も行う。 

②事務局より、第５回泉州岸和田地域連携フォーラムの開催

報告。 

10月 26日 opsol（おぷそる）福祉総合センターにて開催。

当院より一般講演３題、特別講演に京都大学大学院医学研

究科循環器内科学教授を迎え、医師、看護師、薬剤師を対

象に、現地集合とオンライン配信のハイブリッド開催で、

80名の方に参加いただいた。次年度も引き続き開催予定。 

③事務局より、血管造影装置更新のお知らせ。 

２台の血管造影装置を交互に更新。工期は 12月中旬～３月

中旬を予定。 

④事務局より、第 33回市立岸和田市民病院パス大会の案内。 

 

委 員 長：本報告についてご意見ご質問はないか。 

各 委 員：なし 

委 員 長：ご意見なしということで、本案件を終了する。 

 

４．その他 

委 員 長：その他の案件や、ご意見ご質問はないか。 

委 員：産科を掲げる医療機関が少なくなっているが、市

立岸和田市民病院における産後ケアはどうか。 

事 務 局：産後ケア事業については、岸和田市より協力要請

が来ているが、当初は新型コロナウイルス感染症

の流行時期で受け入れ困難であった。現在は、小

児科病棟が６階へ戻ったところで体制ができてい

ないことや助産師の不足により、受入体制が整っ

ておらず応需できていない。 

委 員：産後ケアを受けたい患者は紹介されるのか。 

事 務 局：当院で出産した患者については、市の産後ケア事
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業の一環としてではなく当院でフォローしている

ため、当院から他院への紹介はしていない。市の

産後ケア事業としての院外からの産後ケア希望者

の受入は、先ほどの説明の通りしていない。 

委 員：産後ケアを受けたい市民はどうするのか。 

事 務 局：産後ケア事業については、岸和田市の健康推進課

が担当しており、その部署から受入可能医療機関

へ調整する。もし必要な方がいれば、そちらへ連

絡をしてほしい。 

委 員：行政の機構改革で、本年４月より子ども家庭課が

担当している。市内や近隣市町村の産後ケア事業 

受入医療機関を紹介しているので、連絡いただき

たい。 

委 員：承知した。 

 

 

委 員 長：その他の案件や、ご意見ご質問はないか。 

委 員：市立岸和田市民病院の独立行政法人化について、

当方にも独立行政法人化反対署名運動が回ってき

た。十分な説明がなされていないことによるもの

ではないかと考えるが、いかがか。 

事 務 局：独立行政法人になると、まだ正式には決定してい

ない。正式決定したら、市民が誤解されているこ

とについて、例えば独立行政法人化＝民営化では

なく市が出資する公立病院であることなど、指摘

いただいていることについて、丁寧に説明を重ね

ていきたい。 

委 員：反対署名している人が結構多く、説明を求める人

が多いのではないかと考えるので、お願いする。 

委 員：前回委員会後に、相談を受けた人に説明したとこ

ろ、「そうなんですね。」と納得した返答あり。反

対表明をしている人も、丁寧に説明することで誤

解が解け、意思が変わるかもしれないと感じた。

周知や説明のために、市や病院の広報を使うこと

も検討いただきたい。 

 

委 員 長：その他の案件や、ご意見ご質問はないか。 

委 員：今夏は猛暑で、救急出動が多かったと思う。先ほ

どの業務報告で確認できる通り、市立岸和田市民
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病院でも多く受け入れているようである。出動し

た消防隊員、治療にあたった病院職員にたいへん

感謝している。今度はインフルエンザの流行との

ことで、引き続きお願いする。 

委 員：ご指摘、お褒めの言葉、感謝する。当院では４月

より救急専門医を増員、日中は３人体制で、岸和

田救急を中心に受け入れを行う。夜間など不便を

かけることがあるが、体制を整え、病院全体で救

急医療に取り組んでいく。 

 

委 員 長：その他の案件や、ご意見ご質問はないか。 

委 員：病院の広報の「うらら」について、回覧ではなく

全戸配布にはならないか。 

事 務 局：広報委員会で掲載する記事を協議しながら発行し

ている。全戸配布は、残念ながら予算の都合上、

難しい。ホームページにも掲載しているので、是

非閲覧してほしい。 

委 員：必要な人はホームページなど見ないと思う。 

事 務 局：ホームページに掲載していることを知らない人が

多いかもしれないので、その周知を考えていく。 

 

 

委 員 長：その他の案件や、ご意見ご質問はないか。 

各 委 員：なし 

委 員 長：案件なしとのことで、これにて議事を終了する。 

 

事 務 局：令和６年度第４回委員会は令和７年２月 13日

（木）に開催を予定している。 

 

５．閉会 

９ そ の 他  

 


